

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

BE THE INSPIRATION

インスピレーションになろう

2018-2019年度 国際ロータリー会長 バリー・ラシン



2018-2019年度

会長: 榎野智之 幹事: 石川一郎 クラブ会報委員長: 服部雅紀

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ホテルナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2019 April 10

■ 2018~2019年度方針
ロータリー友情を育み、絆を深めよう

NO.36

例会報告

●第2262回例会 平成31年4月10日(水) 雨

●4月は母子の健康月間

●ロータリーソング 我等の生業

●出席報告 会員 87 名中 出席55名

出席率72.37% 修正出席率74.32%
(3月27日分)

●ビジター紹介

石井弘子幹事(名古屋錦RC) 外2名

●ゲスト紹介

- ・ゲストスピーカー 中国琴演奏者 王 敏さん
- ・山田和弘君ゲスト
東京恵比寿RC 赤塚聖子さん、永門大輔氏
- ・青少年交換学生 レナ・ヴェゲリンさん

●ニコボックス

「名古屋錦ロータリークラブの石井です。1年ぶりで参加させていただきます。皆様、どうぞよろしく。」
石井弘子名古屋錦RC幹事
「今日は、お世話になります。」

丹羽繁名古屋錦RC直前会長
「本日はおじゃまします。他クラブの例会を楽しみにまいりました。よろしくお願ひします。」

鈴木 右名古屋錦RC奉仕プロジェクト委員長
「錦クラブさん、ようこそいらっしやいました。」

榎野智之会長
「友人の東京恵比寿RCの赤塚さんが来て下さいました。よろしくお願ひします。」
山田和弘君

「中国箏の第一人者である、王敏(わん みん)さんを卓話にお招きしました。中国箏(こと)の幅広い音色を楽しみ下さい。」
田中正次君

「4月3日に東証マザーズ 名古屋セントレックスに上場しました。応援よろしくお願ひします。」

山本文彦君

「山本文彦さん 株式上場されまことに、おめでとうございます。貴社の益々のご発展を祈念いたします。」
中条忠直君

「山本君のマザーズ上場を心からお祝い申し上げます。」
谷 喜久郎君

「4月3日山本文彦君率いる(株)東名が東証マザーズに上場しました。誠に目出度うございます。増々のご活躍ご発展を祈念しています。」

足立吉正君、田中知克君

本日のニコボックス	10件	40,000円
累 計	200件	1,561,150円

石川一郎幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・4月17日(水) 例会終了後、次年度クラブアッセンブリーを開催致します。

※次年度の理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご出席をお願い致します。

- ・4月24日(水) 例会終了後、今年度クラブアッセンブリーを開催致します。

※今年度の理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致します。委員長ご欠席の場合は、代理の方のご出席をお願い致します。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致します。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

- ・5月1日(水) 休会
- ・5月15日(水) 春の家族会 場所はホテルナゴヤキャッスルです。
登録・受付 17時~
開 会 17時30分~
閉 会 20時30分頃予定

※お昼の例会はございません。

※本日、春の家族会のご案内を配布しております。ご自宅にも、郵送させていただきます。

榎野智之会長挨拶

『米国トヨタ本社移転の前に起きた異常な出来事』

トヨタ自動車元副社長の稲葉良規氏が米国法人の社長を務めていた2010年、大規模なリコール問題で豊田章男社長とともに、米国議会での公聴会へ招致されました。当時、トヨタ自動車の急加速問題でアメリカ国民の間に急速に不信感が広まったとしてマスコミに多数取り上げられていました。

このリコール問題で、トヨタは138件の集団訴訟、事故の遺族など96件の民事訴訟の他に、カリフォルニア州オレンジ郡検事局からも起訴されたのです。

1957年にカリフォルニアへ上陸したトヨタですが、公聴会でトヨタを叩いた多くは、その地元カリフォルニアの議員で、訴訟の大半もカリフォルニアでした。

地域の発展に寄与してきたトヨタに対して、いくら訴訟の国アメリカとはいえ、これは異常としか思えない出来事でした。

このトヨタバッシングから4年後の2014年。トヨタは北米販売拠点をカリフォルニア州トーランス(ロサンゼルス経済圏)から、テキサス州プレイノ(ダラス経済圏)に移転すると発表しました。

トーランス市長に電話で通知したのは発表の30分前だったそうです。移転計画は稲葉氏と豊田社長と米人トップのジム・レンツ氏の3名にて極秘裏に進められ、それぞれのやり取りには、電子メールなどセキュリティに不安があるものは一切使用しなかったほどの超シークレットでことを進めたのです。

テキサス州は10年ほど前から、強いアメリカ、正しい国造りに真正面から取り組んできた地域でした。

その1つの大きな結果が、米国トヨタ本社の移転となって表れました。そして2017年夏、米国トヨタはついに、50年本社を置いていたロサンゼルスから去り、同時に米国内に点在していた他の拠点も集約する形でテキサス州プレイノ市に移転しました。

卓 話

琴との出会い

中国琴演奏者 王 敏

中国琴(古箏)古箏は、日本でいう琴のようなものなので、中国琴(古箏)は音色が幅広くあり、音楽で人の心を癒すことができる楽器です。



①古箏の起源

古箏は、中国古代よりある撥絃楽器で、春秋戦国時代に既に 秦の地で流行しており、現在まで二千年を超える歴史があります。

唐代に日本や朝鮮半島に伝わり、日本の箏は形や音色に当時の面影を色濃く残しています。

中国では近年改良が進み、スチール芯の絃を張った二十一絃箏が主流となりました。

アジアの各地で多くの人に好まれ、独奏、伴奏、合奏に用いられています。

②禾器の変化

中国の箏は年代を経るごとに改変が加えられてきた。12弦、あるいは13弦のものが15弦、16弦となり、やがて、18、21、25弦のものが演奏されるようになった。それ以上の本数の弦を持つ箏も作られたことがある。弦も、もとは絹の弦を使用していたが金属弦を使用するようになった。楽器の形も運搬の利便などの理由から大胆な小型化がはかられている。中国においてダイナミックな楽器の改変が行われた結果、古い時代に周辺諸国へ伝播し継承された楽器のほうが、古いかたちを残している場合がある

今は、中国や日本に限らず、世界中の人たちに古箏の素晴らしさを広められる様、様々な場所で演奏をしていきたいと考えています！

例会	月日	今後の予定
第2263回	4.17	会員 夏目 稔君 「和合RCの歩み」
第2264回	4.24	国際弁護士 佐藤公亮氏 「最新テクノロジーのこれまでとこれから ～AIを味方につけるために～」
	5.1	規定休日 (例会はございません)
第2265回	5.8	YWCA 和田貴子さん
第2266回	5.15	春の家族会 登録・受付 17:00～ 開会 17:30～ ホテルナゴヤキャッスル (お昼の例会はございません)
	5.22	規定休日 (例会はございません)

○このウィクリーは再生紙を使用しております。